

2020 - 21 年度 国際ロータリーのテーマ
『ロータリーは機会の扉を開く』
RI 会長 ホルガー・クナーク

川崎北ロータリークラブ会長の方針
『ONE TEAM』
会長 松山 直樹



川崎北ロータリークラブ会報



会長 松山 直樹

幹事 谷口 一成

会報委員長 大塚 正一

事務所：〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104 TEL 044-722-8037 メール：knrc@nifty.com

URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/

例会：毎週水曜日 12：30

二子玉川エクセルホテル東急

第 2906 例会

令和 2 年 9 月 16 日 (水)

(本年度第 6 回)

点 鐘

松山 直樹 会長

司 会

横山 芳春 会場監督

お客様紹介

クルーズ 由美子 親睦委員長

国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ
ガバナー補佐 細山 勝三郎 様 (川崎中 RC)
米山奨学生 ゲサン ワンジュ 君

出席報告

会員数 51 名 出席 51 名 欠席 0 名
(対象外 0 名) 出席率 100%

訃報

岡本 徳彌 名誉会員

先日行われた妻の葬儀、告別式では、当クラブの会長・幹事を始め、様々な方に自宅まで来ていただきまして誠にありがとうございました。私と家内は、昭和 25 年、慶応大学を卒業した同期生でございます。私は経済学部、彼女は法学部政治学科で、たった一人の女子学生でした。彼女の家は当時戦争で焼け、私の葉山の自宅近くに越して来ました。彼女の父親がある銀行の幹部で、私の大先輩にあたる縁もあり、彼女との結婚に至りました。以来約 70 年間生活を共にし、91 歳のときに亡くなりました。

私も 93 歳になります。名誉会員ということですので、体の許す限りは積極的に例会に出席させていただきます。よろしく願いいたします。

家内について、皆様にご心配をおかけしました。長い間どうもありがとうございました。

会長報告

松山 直樹 会長

- 1.地区より、新型コロナウイルス関連活動支援のための「ロータリー災害救援補助金」プロジェクト募集のご案内
※申請期限 11 月 10 日まで 理事会協議
- 2.中原区民祭実行委員会より、本年の区民祭は新型コロナウイルス感染拡大防止のため「中止」のお知らせ
- 3.コロナ禍におけるクラブとしての対応について
例会の運営について、次回以降の理事会にて正式に決まり次第お知らせいたします。

また、コロナにおいて大きな被害を受けた事業者で、クラブに所属し続けることが難しい方への対策について、理事会で相談し、臨時総会という形で皆様に提案させていただくことがあるかと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

- 4.今月 17 日に、タウンニュースで川崎フロンターレの特集号が出版されます。その紙面に川崎北 RC の以下のような広告を出させていただきました。

Rotary
川崎北ロータリークラブ

我々は、地域および社会との絆を深め、国際理解と世界平和に貢献します。

そして、川崎フロンターレを応援しています！

幹事報告

谷口 一成 幹事

1.地区からの来信

- ① 2020 学年度米山カウンセラー研修会開催のご案内
日時：10 月 5 日 (月) 15：00～17：00
場所：メモワールプラザソシア 21
※米山 カウンセラー、ご出席お願いいたします。
- ②地区 R 財団セミナー開催のご案内
日時：10 月 7 日 (水) 15：00～17：30
場所：ホテルプラム 3F
※出席依頼：松山 会長・小澤 R 財団委員長
- ③ロータリーレート変更のお知らせ
9 月より 1 ドル = 106 円に変更

2.他クラブ例会臨時変更

- 川崎幸 RC
10 月 30 日 (金) 休会
- 川崎 RC
10 月 29 日 (木) 休会
- 川崎高津 RC
10 月 8 日 (木) 移動例会「防災教室」梶ヶ谷小学校
10 月 22 日 (木) 休会
- 川崎麻生 RC
10 月 16 日・23 日 (金) 例会場臨時変更 ホテルモリノ 7F 点鐘 12:30

3.当クラブの例会案内

10月7日(水)・21日(水) 休会(コロナのため)

米山奨学金贈呈 松山直樹会長

松山直樹会長より、ゲサン・ワンジュ君に米山記念奨学金の贈呈が行われました。

委員会報告 横山芳春 ゴルフ同好会幹事

ゴルフ同好会コンペのご案内

日時：11月6日(金)

会場：横浜カントリークラブ 西コース

※詳細は、後日お知らせいたします。

お祝い 相良久征 親睦委員

8月祝事：おめでとうございます！



- 会員誕生日
小泉昌彦 会員 小澤秀昭 会員 上山剛志 会員
野口隆一 会員 妻鹿琢生 会員 色摩和恵 会員
- 配偶者誕生日
三平啓子様 朝山香様
- 結婚記念日
末永直 会員
- 入会記念日
大塚正一 会員 相良久征 会員 豊見山徹 会員
- 年間出席率 100%以上
齊木貴 会員

9月祝事：おめでとうございます！



- 会員誕生日
星野博 会員 藁科義弘 会員 入来武久 会員
谷口一成 会員 相良久征 会員 帯谷昌充 会員
- 配偶者誕生日
色摩大介様 妻鹿祐美様
- 結婚記念日
甲田博康 会員 藁科義弘 会員 川野正久 会員
重田洋一 会員
- 入会記念日
石坂想 会員
- 年間出席率 100%以上
大塚正一 会員

クラブ協議会

本日は、国際ロータリー第2590地区 第2グループガバナー補佐 細山勝三郎様(川崎中RC)をお迎えしてクラブ協議会を行います。各委員長より今年の活動計画書を発表していただきます。

進行：松山直樹 会長

宮下和也 会計

今年度の会計は、従来同様一般会計と特別会計に分けて予算を編成いたしました。詳細は、活動計画書P10、P28、29をご確認ください。本年度の方針につきましては、活動計画に基づき作成されました予算を重視し、クラブ財務把握、会費等のクラブ資金の収入および支出の厳正な取り扱いとクラブ資産の管理、記録に努めてまいります。また、客観的にクラブ財政を見つめ、中長期の観点から軽減を行います。

横山芳春 会場監督

本年度は「ONE TEAM」というテーマの下、活動しております。例会が有意義、楽しい例会になるよう会の進行をと考えておりましたが、コロナ禍において例会の回数の減少や短縮などにより、イレギュラーな進行のため、皆様へご迷惑が掛かっているかと思えます。しかしながら、皆様にご協力をいただきまして、来年の6月まで頑張ってまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

洪征治 クラブ奉仕委員長

国際ロータリーテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」地区方針「ためになる魅力あるロータリー」松山直樹会長の方針「ONE TEAM」は、会員それぞれが繋がりを持つことで、クラブ奉仕委員長としては、会長・幹事・8クラブ奉仕委員会が活発に活動できる環境を整えて重要目標を達成します。

米山元章 出席委員長

コロナの影響により10月までのこの4か月間は、例会数も少なく、自由出席となりました。以前は出席率を心配することもありましたが、本日はこの様に席の確保を心配するほどの出席率で嬉しく思っております。やはり楽しいクラブを作っていただくことで人が集まり、出席率が上がります。会長、幹事、理事の皆様、クラブ運営をお願いいたします。

大塚正一 クラブ会報委員長

会報委員は会報誌の発行、HPの管理を行っています。会報はクラブの歴史の記録であり、それを後世に伝えていく大事な役目があります。特質すべきイベントや奉仕活動は、号外のような形で今年もご報告し、記録として残していきます。そこで会員皆様、特に奉仕活動、研修活動などを統括する立場にいる担当委員長の方々にお願いがあります。奉仕活動や研修活動を実施され

た場合は、ぜひその状況を文面および写真でご提供ください。開催日を事前にご連絡いただければ、会報委員および担当者も参加させていただきます。

クルーズ 由美子 親睦委員長

今期もいくつかテーマを掲げていますが、コロナの影響により、その通りには動くことが難しくなってきました。現在協議している案件は、毎年年末に行っている年忘れ家族例会です。こちらの予算の活用に関して、親睦という定義から外れますが、以下の3案があげられております。①社会奉仕委員会と共に児童相談所やNPO法人などへ寄付を中心とした経済支援活動に活用する②家族は呼ばず会員のみの報告会を年忘れ家族例会として開催する③年忘れ家族例会を行わず、それぞれご家族で食事をしていただくためのお食事券を配布し、活動報告を別に行う

佐久間 馨 プログラム委員長

本年度のテーマは、会員相互の理解を深めようです。コロナでなかなか難しい状況ではありますが、松山 会長のテーマ「ONE TEAM」を実現させるため、今までの様な外部卓話ではなく、できるだけ会員および、近隣クラブの会員を中心に卓話を行うことで、当クラブの団結力が一層高まり、テーマ「ONE TEAM」の実現に繋がります。また、これにより財政面でもいくらか余裕ができます。効率的に良いプログラムを考えながら、新しい試みとしては、月間指標に合わせてテーブルミーティングを行いたいと考えており、試行錯誤しております。

川野 正久 戦略計画委員長

3、5年先にどの様なクラブ運営をするか、そのための方向性を決めることは大変重要です。そのような討議も重ねたいと考え、年始めにアンケート調査を実施いたしました。全ての会員からは回答をいただけていませんので、後日提出のほうよろしく願いいたします。また、当クラブの代表的な問題点としては、会員減少があげられますが、やむを得ない事情もあるようにも感じます。現状では、例会や理事会の活動が難しいので、WEBサービスなどを使った勉強会を開催していただければと思います。

柳澤 信夫 会員選考委員長

松山 会長の方針では、純増2名老若男女の社会人を歓迎します。また、吉田 ガバナーの方針といたしまして「若い会員（特に女性会員）の入会を促進し、会員維持、会員増強を支援します」とあります。会員増強委員会と協力いたしまして、ロータリークラブの趣旨に共感していただける会員を増やしていきたいです。コロナにより、この様な社会活動が非常に抑制された日々が続いておりますが、医者である私の立場としては、現状をあまり神経質に考えて、ニューノーマルやテレワークなどを導入するのではなく、感染症をどう克服するかが重要だと考えます。1つのモデルにスカンジナビアがあげられ

ます。集団免疫を獲得し、日常生活そのものを変えないという考えかたが強く支持されています。その様な考えかたを学び、我々の例会などにおいてもあまり自粛という動きを広げず、通常のように皆で集まり、コミュニケーションを取る本来の姿を実現できる様にと願っております。

妻鹿 琢生 会員増強委員長

昨年に引き続き会員増強に努めてまいります。皆様ご存じの通り、会員増強は会員皆様が意識を持っていただくことが大変重要です。女性会員や若手の会員を増やすこと含め、純増2名の目標を達成していきたいと考えております。ゲストとして例会に来ていただくと入会の確立も上がりますので、コロナ禍ではありますが、チャンスととらえ活動してまいります。仕事柄、この状況において現在、一人で事業をされている方などが、この様な組織に所属したいと考えているケースも耳にします。また個別で行ってまいりました、武蔵小杉の異業種交流会はWEBサービスのzoomにシフトして、交流を深めていきます。ぜひ、皆様も積極的なお声掛けや交流をよろしく願いいたします。なお、委員会では、昨年度グループミーティングでリストアップされた入会候補者のブラッシュアップを行ってまいります。

相良 久征 研修委員長

新会員の研修・教育を入会書類に沿って、ディスカッションなどを実行し、ロータリーについて学んでいただく活動を行います。また、ロータリーの活動を充実させる活動といたしましては、会員相互、他クラブとの情報を共有するよう努めてまいります。新たな試みとしては、「御家族、社員、友人」にもロータリーへの理解と協力をいただける情報を提供することを掲げました。

帯谷 昌充 職業奉仕委員長

本年度は、松山 会長のクラブテーマ「ONE TEAM」を実現するために、会員間のコミュニケーションを促進し、会員相互の職業の理解を深め、職業奉仕活動の充実を目指してまいりましたが、コロナ禍で例会が減少し、どの様に活動していくか模索しております。自己の職業奉仕に活かす機会を設けるための職場訪問を行うことは現状難しいように感じますが、職業奉仕月間でクラブフォーラムを開催し、会員の職業奉仕に対する意識喚起を行ってまいります。

山川 哲史 社会奉仕委員長

地域社会のニーズに応じた支援活動として予定してまいりました、中原区民祭やかわさき鈴虫祭りが中止となりました。消防大会は、来年の6月に開催しようと計画されているようです。コロナの影響によりクラブ独自の活動ができていないのが現状ですので、他の委員会と共に、児童相談所やNPO法人などへ寄付を中心とした経済支援活動ができればと考えております。

波木井 輝昭 国際奉仕委員長

9月18日、昨年度の国際奉仕活動であるナミビア共和国への救急車譲与式が川崎市消防局で行われます。前年度の松下 委員長と松波 会員のご尽力に大変感謝申し上げます。今年度も前年度同様「顔が見える関係の構築」を受け継ぎ、在日外国人との交流や近隣在住で公立小学校に通う外国人子女とその親に向けて餅つき大会などの行事を通じて、日本文化への理解を得るように努めます。またコロナの状況により、他の委員会の予算と合わせ、コロナの影響により困窮している家庭などへの経済支援を奉仕活動として行ってくださることも考えております。

石坂 想 青少年奉仕委員長

青少年委員会は、地区との連携が重要な委員会ではありません。先日参加した地区の委員長会議でも、今後地区で集まることが難しく、青少年交換などは中止になりました。また、横浜あざみ RC と合同のインターアクトクラブですが、現状活動できておりません。そのため、今年度は青少年という枠を広く考えていただき、未成年や児童に対しての奉仕を、他の委員会と共同で行っていきたくと考えており、児童相談所や NPO 法人、公立小学校に通う近隣在住の外国人子女への寄付などが候補にあげられています。

小澤 秀昭 ロータリー財団委員長

今年度も皆様に理解をいただきまして、年次基金寄付1人150 US ドル以上、恒久基金寄付ベネファクター2名以上〔2000 US ドル〕以上、ポリオへの寄付1人30 US ドル以上を目標にしております。地区補助金を、地域密着型の有意義な活動に使っていただくため、奉仕プロジェクトについても考えていきたいと思っております。

宮崎 秀樹 米山記念奨学委員長

先日、クラブ記念米山奨学委員長会議に出席いたしました。日本にしかない事業ですので、コロナ禍ではありますが、地区としても力を入れて行いたいとのことでした。今年は米山 会員がカウンセラーとなり、中国チベット自治区出身、洗足学園音楽大学のゲサン・ワンジュ君を奨学生として受け入れております。彼と会う際には深く交流し、米山奨学生のサポートができるよう続けてまいります。また、普通寄付金5,000円/人以上、特別寄付金20,000円/人以上の寄付目標を確実に達成するため、会員の皆様のご協力をお願いしてまいります。2590地区は、全国のロータリークラブの中で平均寄付額がトップでしたので、今年度も皆様どうぞよろしくをお願いいたします。



国際ロータリー第2590地区第2グループガバナー補佐 細山 勝三郎 様 (川崎中 RC) より統括

本年度は、吉田 隆男 地区ガバナーの方針が「ためになる魅力あるロータリー」作りということで、会員ひとり一人に品格が備わり、高潔性を持つことが、クラブの質の向上、魅力あるクラブへと繋がります。それこそが、会員増強へ繋がると考えております。また、本日の委員会活動計画の発表では、松山 会長、各委員長がおっしゃる通り、コロナ禍だからこそ会員同士が、お互いの人生経験や考えかたなど相互理解の強化をして、ロータリーのたくさんの出会いの中で、友情やリーダーシップなど学びを積み重ねていただければと考えます。

ニコニコリポート 齊木 貴 副会場監督

国際ロータリー第2590地区第2グループガバナー補佐 細山 勝三郎 様 (川崎中 RC)

本日は9月30日のガバナー公式訪問に備えて川崎北 RC 協議会に出席のためお伺いいたしました。よろしく申し上げます。

松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事

国際ロータリー第2590地区第2グループガバナー補佐 細山 様、本日はようこそいらっしゃいませ。米山奨学生 ゲサン・ワンジュ君ようこそ。当クラブの例会をお楽しみにください。

岡本 徳彌 君

先日家内の葬儀告別式には当クラブの会長幹事を始め、来宅くださり誠にありがとうございました。

川野 正久 君

細山 ガバナー補佐をお迎えして。

武田 信平 君

フロンターレは8月1日から始まった、週に2回の13連戦を11勝1分け1敗で乗り切りました。今週は1週間空くので、ひと段落というところでしょうか。次のリーグ戦は、20日に浦和戦がアウェー埼玉スタジアムで行われます。現時点で、リーグ戦は14勝2分け1敗で、1位、得点52失点16得失点差36は他を圧倒しています。また、ルヴァンカップは準優勝に進出しました。優勝に向かって1戦1勝勝ち抜いて欲しいと思います。

松波 登 君、横山 芳春 君、相良 久征 君、齊木 貴 君

国際ロータリー第2590地区第2グループガバナー補佐 細山 様、本日はよろしく申し上げます。米山奨学生 ゲサン・ワンジュ君ようこそ。

ビール同好会: 戸川 俊雄 君、渡邊 敏久 君、宮崎 秀樹 君、 大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君

細山 国際ロータリー第2590地区第2グループガバナー補佐をお迎えして。ご苦労様です。ご指導の程よろしく申し上げます。